

事務局便り

第111号（令和6年10月）

【英霊に敬意を！日本に誇りを！】

近畿偕行会

巻頭言

いよいよ秋本番、驚異的な猛暑・残暑を乗り越えて、やっと爽やかな安らげる季節となりました。今期は、終戦記念日の英霊感謝祭関連行事に参加の他、本会主催のパール判事顕彰献花祭を2ヶ月早め実施しました。

多くの会員皆様の参加を頂き感謝申し上げます。また、この時期、自衛隊の各駐屯地・基地等で創立記念行事等が実施されます。

行楽の秋、最寄りの駐屯地等をご訪問して頂き、現役隊員達の激励をお願いします。

（加賀本）

案内事項

第16回特攻勇士慰霊祭

本年は、第16回特攻慰霊祭を迎える事になります。会員諸氏におかれましては一人でも多く参加頂き、共に大阪府出身528柱の勇士の英霊に心からなる感謝の誠を捧げたいと念じております。

下記の要領で慰霊祭を行います。

また慰霊祭後に、好評の「英霊と語り飲むバーベキュー」も隣接の住之江公園で実施予定です。

ご英霊にも住之江公園の木陰にお出ましのいただき感謝と鎮魂の実を上げましょう！

お誘いあわせの上ご参加をお願い申し上げます。

記

日 時：令和6年10月26（土）

10時30分～14時30分

（受付開始10時）

式典（碑前）：10時30分～11時30分

陸上自衛隊音楽隊による慰霊演奏：

11時30分～12時

「英霊と語り飲むバーベキュー」（直会）：

12時30～14時30分

場 所：大阪護国神社

（地下鉄四ツ橋線住之江公園1番出口直ぐ）

参加費：慰霊祭に参加される方は、志納金（式典協賛金）として1口1,000円、2口以上のご寄付をお願い致します。

なお、参加頂けない方も英霊に対する感謝の気持ちを御芳志として御寄付を頂ければ幸甚の極みです。よろしく願い申し上げます。

「英霊と語り飲むバーベキュー」に参加を希望される方は、志納金の他に別途お一人4,000円をお願いします。

同封の**特攻勇士顕彰会(00910-6-232382)**用「払込取扱票」での払込、又は事務局まで電話にて**10月15日（火）まで**にお申込下さい。

担当 熊谷

令和6度会費納入のお願い

会費は、近畿偕行会を維持し、活動を円滑かつ効果的に運営するための軍資金です。

本年度会費未納の方は、当会の財政的窮乏をご明察の上、**108号に同封**しておりました「近畿偕行会(00900-6-29358)用「払込取扱票」にて、メール連絡会員の方は、**近畿偕行会(00900-6-29358)**宛に、振込みの程、宜しく願い致します。

担当 加賀本

報告事項

8月15日英霊感謝祭他関連行事

担当 加賀本

○英霊感謝祭

英霊感謝祭は、「終戦詔書奉戴の日祭」として8月15日（日）12時から大阪護国神社に於いて催行されました。連日の猛暑の中遺族を初め多くの一般参拝者等多くの参列者があり、特に若い人・子供連れも見られ、幼き手を合わせ一心に拝

礼する微笑ましい情景も見られ「日本国は大丈夫！！」との感を深くしました。

当会からは、加賀本が参加し、玉串奉奠を実施しました。

○終戦79年 戦没者追悼祈念講演会

午後2時～3時50分からオスカー・ホールに於いて 英霊にこたえる会大阪府本部・日本会議大阪共催の講演会が実施されました。

講師は小笠原 理恵女史（国防ジャーナリスト・自衛官を守る会代表）

演題：「日本を護り抜くために～今、我々がなすべきことを考える～」でした。

自衛隊の問題点、特に兵站問題に焦点を当てて掘り下げ、解りやすく解説されたのは、日ごろ馴染みのない人達にもよく理解されたのではないか。

○真田山陸軍墓地万灯会

公益財団法人真田山陸軍墓地維持会主催の万灯会が 真田山陸軍墓地で実施されました。

100人を超える心ある人たちが参加し 午後6時～ローソク立て・清掃作業を実施、午後7時にローソクに一齐点灯、幻想的な世界を出現させ、戦没英霊に感謝と慰霊の誠を捧げました。

ご英霊もご満足された事と拝察しました。

本会から、加賀本・岸岡女史が参加しました。



静かな佇まいの真田山陸軍墓地

令和6年度パール判事顕彰献花祭

9月28日（土）令和6年度パール判事顕彰献花祭を京都霊山護国神社に於いて実施しました。

インド側は、総領事交代で不参加となりましたが、京都府偕行会・近畿偕行会各会長及び各会会員有志等の参加を得て盛大に催行しました。

まず、10：30から本殿に於いて大東亜戦争を共に戦った我が皇軍・インド国民軍の戦没英霊及び昭和殉難者法務死英霊に対する慰霊と感謝の誠を捧げる「戦没英霊慰霊祭」を挙行了しました。

その後、特攻勇士慰霊像参拝、11：00から顕彰碑前でパール判事に感謝を捧げると共に我が祖国日本の弥栄を祈念し、参加者全員による献花を実施しました。



献花後勢揃い（写真提供岸岡女史）

また、ご参加できなかった方々からも多くの志納金を賜り心より御礼申し上げます。

（担当 加賀本・熊谷）

令和6年度第2回理事会及び「特攻勇士顕彰会」理事会

本会の令和6年度第2回理事会と特攻勇士顕彰会の令和6年度第1回理事会を合わせ、8月3日（土）1500から大阪護国神社に於いて開催しました、参加者は、藤江正鎮顧問（大阪護国神社宮司）、会長、盛田節生・西川佳男・井上哲夫・岸岡サトミ・久保田恵・小林一郎・豊浦義友各理事、熊谷勉事務局長（以上近畿偕行会）、工藤皇理事、池田実理事（以上日本人の心を伝える会）、三

浦時生理事（大阪懐メロ同好会）でした。
主たる議題は、「パール博士献花祭」の日程変更（近畿偕行会関係）及び特攻勇士慰霊祭の日程等、直会実施概要（特攻勇士慰霊顕彰会関係）でした。

会外行事参加報告・紹介案内

参加報告

陸上自衛隊千僧駐屯地納涼行事

8月6日（火）千僧駐屯地に於いて納涼盆踊りが実施されました。

直前に雷雨があり、涼しく、埃防止に良しと思いきや、前日・前々日と違い、未練たらしい雨で、終演まで降り続き、参加した多くの市民も恨めし気でした。

それでも出店等を楽しみつつ、多くの子供ずれの家族・カップル等が、夏の一夜を大いに楽しんでいました。



雨にも負けず楽しい夏の一夜・総踊り
それを裏方で支援頂いた隊員の方々に、市民の一人として感謝申し上げます。

担当 加賀本

紹介案内

陸上自衛隊中部方面隊創隊64周年記念行事

10月6日（日）10：00から伊丹駐屯地に於いて、中部方面隊創隊64周年記念行事が実施され、

記念式典・訓練展示、音楽演奏等があります。
当日、駐屯地は一般放され、誰でも自由に入場でき、模擬売店・試乗・子供広場等家族連れで楽しめます。

なお、駐屯地へは、JR北伊丹駅から送迎バス（無料）が運行されます。

細部は、総監部総務部（072-782-0001 内線 2872）までお問い合わせください。

大阪護国神社秋季例大祭

大阪護国神社に於いて、10月20日（日）午前10時から秋季例大祭が催行されます。

参加をご検討下さい。

真田山陸軍墓地秋季慰霊祭

10月26日（土）1030から真田山陸軍墓地に於いて秋季慰霊祭が行われます。その後、昼食会が実施されます。

詳しくは、真田山陸軍墓地維持会（TEL：06-6211-5971）にお問い合わせください。

第30回全国戦没学徒追悼祭

本年も以下の通り標記追悼祭が開催されます。
往復送迎貸し切りバス、総会及び懇親会費を含み3,000円です。是非参加ください。

日時：10月21日（月）11時齋行、

齋場：戦歿学徒記念「若人の広場」

総会：ホテルニューアワジ・プラザ淡路島

会費：3000円（総会・懇親会含む）

閉会：午後2時半頃

参加申し込み：加賀本宛（090-1241-8877

メール akio@room.ocn.ne.jp）に、10月6日（金）

までに（送迎バス利用有無を含み）連絡ください。

自家用車利用の場合は、総会会場の駐車場に停めて、送迎シャトルバスで齋場まで移動ください。

往復送迎貸し切りバスは湊川神社前集合、8時半出発です。

会費3,000円は加賀本が立て替え申し込みしてお

きますので、後日加賀本にお支払い下さい。

担当 加賀本

和歌山偕行会便り

8月17日(土) 「憂国の士！」

最近、ワシントンDCに三十数年在住の伊藤貫氏が、ユーチューブで、伊藤貫セミナーを始めました。

氏は、自民党参議院議員の山谷えり子女史の実弟で、国際政治・経済・外交・軍事アナリストです。日本の将来に強い危機感を抱き、若者向けに情報発信をしています。馬淵睦夫氏同様、まるで遺書を遺すかの如くに、その内容には迫力と深みがあります。初回は、的確に分析・思考する為には、3Pの観点が必要であるとの主張です。一番浅いレベルがポリシーレベルで、パラダイムレベル、フィロソフィーレベルと深くなっていきます。ポリシーレベルで分析すると、条件が変われば通用しなくなり、より普遍的な思考をしなければ恒久的な理論・理屈にはなり得ないと云うものです。哲学や宗教が、その領域に属します。若かりし頃、和歌山出身の世界的数学者・岡潔先生が日本の将来を憂い警鐘を鳴らしていました。最近の国内外情勢を観察するとき、先生の予言が当たっていると驚くばかりです。

8月24 d d d d d d x x日(土) 「政界と角界！」

自民党総裁選が、立候補者乱立で、波乱含みです。角界は、横綱・照ノ富士が全盛期の力に遠く及ばず、誰が優勝しても可笑しくない状況です。それでも、角界期待の星・大の里が順調に育っているので、相撲観戦もある種安心感を持って観ることが出来ます。一方、政界は、「今や自民党は、憲法改正を党是としながら、その実現に見向きもせず、所謂リベラル政党に成り下がり、厚労省はビルゲイツ財団の言いなりで国民の健康などに関心がなく、財務省は財政法を振りかざし積極財政をすることなく失われた30年の元凶になっおり、国交省は国土強靱化の為の積極的な公共投資に躊躇

躇している有様で、気象庁は南海トラフ巨大地震注意報をだし、米の買い占めや観光業の営業妨害の原因をつくり、極めつけはステルス増税をしているし、立民は自民党の二番煎じの代表戦です。これが、現状です。これらは、私が肌で感じている実感です。他方、アメリカは腐っても鯛、FRB議長・パウエルは、果敢に利下げを決定しました。日本の現状を変えられるのは、どう考えても、高市早苗さんか青山繁晴氏しかいないのではないかと思うのです。皆さんは、如何ですか？

(前和歌山偕行会会長 奥野耕三)

編集後記

9月27日の自民党総裁選結果についての個人的な所見をお許し下さい。

元自衛官の小生にとって一番なって貰いたくない、否、ならしてはいけない人士が当選してしまった。自衛官(軍人)に敬意を払わない政治家は国家を背負う資格なし！ 改めて安倍晋三氏喪失の無念を感じます。愚痴はこれ位で・・・サラバ自民党！！異常気象のこの夏、大きな災害の爪痕を残し

9月の下旬頃になってやっと秋が感じられるようになりました。

被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。

10月は快適な行楽の秋、各種イベントもあり、大いに英気を養って頂き、暖冬が予想されているようですが、来るべき冬に備えてください。

(加賀本)

近 畿 偕 行 会

会 長 加賀本 昭雄

編集責任者 熊谷 勉

〒651-1513 神戸市鹿の子台北町3-1-4-201

Tel & Fax:078-952-3063

編集委員 加賀本 昭雄

〒664-0012 伊丹市緑ヶ丘2-97

Tel:072-785-8954

